



Einladung zur Amtsübergabe, 28. Juni 2018 von Barbara Zweifel an Alois Buchegger

Liebe rotarischen Freunde und Freundinnen
Liebe Partnerinnen und Partner

Ein spannendes und interessantes Präsidialjahr von mir geht langsam dem Ende entgegen. Die vielen schönen und herzlichen Begegnungen mit euch allen, hinterlassen bei mir ein schönes Andenken an meine Amtszeit als Präsidentin.

Ab 1. Juli übernimmt Alois Buchegger offiziell das Amt des Präsidenten. Die Übergabe des Zepters möchten wir feierlich begehen. Deshalb lade ich euch herzlich zur Teilnahme an der Übergabe des Präsidentenstabs von mir an Alois Buchegger ein.

Die Amtsübergabe findet im **Riverside, Glattfelden** statt. Wir treffen uns **am 28. Juni 2018, ab 18.00 Uhr** zum **Apéro im Autoatelier**.

Das Nachtessen, angereichert mit regen Diskussionen, nicht aber durch grosse Reden, wird uns **ab 18.45 Uhr** im Kämmergeisaal serviert.



Ich freue mich euch im Riverside zu treffen, bis dann und herzliche Grüsse



Barbara Zweifel